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II Presidente IVACommissione Consiliare

\Draià Roberto

i20.1T/2010 ed elenco annuale 2018

eventuali

ile, SS.LL. a partecipare alla riunions_della IVA commissione consiliare per giorno'':
D'1;13.04.2018 oipe(ll:00^)er discutere il seguente ordine del giornoi

li Giunta n.31 del 08.03.2018-AdozionT*3el Programma Triennale delle Opere'a: ai

I componenti :
Auzzino Cavmelp '

Draià Roberto
Pecora Sara

Draga Concetta^i
Arcuila Gì useppè i

Assessore Riccobene
Ai areb. Di Vincenzo ::

Sindaco
Ai Capi gruppo ;.

Speranza Giuseppe-.;
Auzzino Carmelo

Draga Cpncetta •
Al Presidente del Consiglio

Al Segretario,
Ufficio Deiibere-

Loro sédN

ISSIONE CONSILIARE

' i Oggetto: Cpuvocazione IVA Commissione Consiliare per giornol3.04.2018 ore 18:1)0 -
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LGUARNERA CAROPEPE
Regionale di Enna)



Alle ore 18.00 sono presenti il Presidente della Commissione Draià Roberto, i consiglieri
Roccazzella e D'Angelo (in sostituzione dei componenti Auzzino e Pecora) e il consigliere
Speranza (in sostituzione del consigliere Arante), vedi deleghe allegate. E' presente l'Assessore
Trti. -1. ... -

Visto il numero legale dei presenti si passa alla trattazione del 1 punto all'ordine del giorno.
Interviene l'Assessore Riccobene che illustra i contenuti della Delibera, la stessa verrà allegate al
presente Verbale. Legge la Relazione soffermandosi sul 1" punto: 1) intervento diadeguamento
sismico, adeguamento impiantistico e messa in sicurezza ai fini dell'agibilità (impianto elettrico ed

a muovere. Sul 2 punto della Relazione (impianto sportivo) si sofferma dicendo che già sono stati
acquisiti i pareri dell'ASP e del CONI, gli stessi sono già steri trasmessi e l'Ente è in attesa
dell'approvazione del progetto stesso.
Per il resto, contìnua, il Piano Triennale non ha subito modifiche sostanziali; contìnua, ancora,
soffermandosi a spiegare tutti i punti messi nel detto Piano:
Consigliere Speranza: chiede che la commissione venga aggiornate poiché mancano i componenti
effettivi.
La Commissione concorda per mercoledì 18 aprile alle ore 17/17.30.
Si passa al punto varie ed eventuali:
Consiglieri D'Angelo e Speranza: sull'episodio accorso nella piazzette detta Villa Barbarie) dove i v
giochi e la stessa piazzette sono steri distrutti da atti vandalici, alte luce del tetto, evidente a tutti,
che la stessa piazzetta è diventate punto d'incontro di ragazzi che sicuramente non hanno lo scopo
di incontrarsi solo per stare insieme come momento di svago, chiedono che, visto che è sfato
avviato il sistema di video sorveglianza, venga installate una telecamera che almeno funga da
deterrente contro questi atti vandalici.
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Speranza Giuseppe         componente sostituto

Roccazzella Filippo        componente sostituto
i^iaia ivuucii^             j. ic^iu^iiic

D'Angelo Filippa         Componente sostituto
Componenti

> Delibera di G.C. n. 31 del 08.03.2018- adozione Programma triennale delle Opere
Pubbliche 2018/2020 ed elenco annuale2018;
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COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE

IVA COMMISSIONE CONSILIARE

Verbale n 5 del  13.04.2018

II giorno 13 del mese di aprile 2018 alle ore 18.00, si è riunite la IVA Commissione Consiliare,
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L'assessore Riccobene

I componentiIl Presidente

Della rvA Cot^issione

Consigliere D'Angelo: forse è opportuno che vengano intensificati, nelle more che la telecamera
venga installata, i controlli da parte dei Vigili Urbani, chiedendo che venga fatta espressa richiesta
ai Cofflandante deiia Polizia Municipale.
Trovandosi tutti d'accordo per tale suggerimento all'amministrazione, informandola attraverso la
frnKtnì^^iA^^d /^^1 v%**^fi^n^A irAr^^ola ^ ^-^    o* T^*%^4^\ i 11 n s^^s'/v-1^i 4- ""*?"1

alle ore 18.40.

Viene redatto il presente verbale.
Letto, confermato e sottoscritto.
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